

いちよう

栃木市立藤岡小学校だより
平成26年 7 月 18 日

夏休み号(No. 4)

放射線量7/2
0.080 μ ms

台風が過ぎて、夏休みがやってきました・・・

季節はずれの大型台風8号が通過し、いよいよ夏休みがスタートします。この頃の天候は、激しさを増し、何十年に一度という記録的な豪雨や猛暑がたて続けに日本列島を襲ってきます。幸いなことに、藤岡地区では、大きな自然災害は起こっていませんが、他の地方では本当に大変なことだと思います。今年の夏休みは、子ども達にとって、安全で楽しい夏休みになるよう、落ち着いた天候であることを願うばかりです。



ところで、保護者の皆様に様々な面でご理解やご協力をいただき、お陰様をもちまして、無事に1学期が終了し、明日から44日間の夏休みがスタートできます。どうぞ、楽しく有意義な夏休みになりますようによりしくお願いいたします。

さて、終業式で子ども達に楽しく充実した夏休みになるように、毎度お馴染みになりましたが、次の三つのことを話しました。

一つ目は、何といたっても健康と交通安全・事件事故防止です。

楽しい夏休みにするためには、なんと言っても身体が資本です。風邪をひいたりお腹をこわしたり、熱中症になったりしないように、健康管理に十分注意して健康な夏休みを過ごそうと話しました。そのためには、規則正しい生活や無理をしない行動が大切だと思います。計画表を活用したりサマーチャレンジを上手に利用して、水泳をしたり、学習をしたりして、リズムのある規則正しい生活を送れるようにしてほしいと思います。特に、夏休みの後半は、サマーチャレンジも終了し、学校に足を運ぶことがなくなります。少々開放的な気持ちにもなるかと思いますが、そんな時こそ、計画的に生活し、健康を崩すことのないようにしてください。



また、自転車などの飛び出しによる交通事故も絶対に起こさないように注意しようと話しました。交通事故に遭い、大きな怪我をすると、せっかくの夏休みが楽しくなくなってしまうばかりではなく、2学期のスタートにも支障が出るかもしれません。自転車に乗る場合には、必ずヘルメットをかぶり、落ち着いて運転してください。



さらに、相手に怪我をさせた場合には、大きな賠償責任を負うことにもなります。交通ルールを守って、楽しく活動してほしいと思います。ご家庭でも、絶対に交通事故には、「あわない、起こさない」ようにお子様とよく話し合い、交通安全に努めていただきたいと思います。

それと、不審者による被害を防ぐためにも、防犯ブザーを身につけて外出することも大切です。携帯電話・スマホ、インターネットによる被害にも、十分ご注意ください。たくさんのお願いをしましたが、どれも、普段から心がけることが大切です。夏休みに入る前に、もう一度ご家庭でご確認ください。

二つ目は、お手伝いと勉強です。

一学期の様子を振り返り、復習や予習をがんばることはもちろん大切ですが、夏休みならではの学習ということで、理科研究や社会科研究、各種の応募作品などにチャレンジさせてみてください。それと、日頃なかなかできないお家のお手伝いなども積極的に取り組むことによって、家族の一員である自覚と仕事に対する責任感や自信も養うことができると思います。何かひとつ、これだけはやるといったものを見つけて、毎日取り組ませてみてください。



三つ目は、友達と仲良く過ごそうです。

夏休み期間中は、たくさんの友達と楽しく遊んでほしいと話しました。そのためには、友達の嫌がることを言ったり、したりしないで、お互いに思いやりを持って協力しあうことが大切です。「夏休みのやくそく」を守って仲良く過ごしてほしいと思います。



それでは、有意義な夏休みを過ごして、元気に2学期の始業式に登校できますよう、よろしくお願ひします。

第46回 藤岡地区小学校陸上記録会…



7月16日(水)の午後、渡良瀬運動公園陸上競技場で、雨天のため延期になっていた「藤岡地区小学校陸上記録会」が、暑い夏の日差しの中、開催されました。この大会は、今回で46回目となり藤岡地区では伝統のある陸上大会です。以前は、といっても20年近く前になりますが、代表選手による夏の陸上記録会、高学年全員参加の秋の陸上大会と藤岡地区では2回大会を開催していました。しかし、学校行事の精選や各地区での大会が増えたことにより、陸上大会は年間1回の開催となりました。

例年、会場は藤岡地区で一番大きな校庭を持つ部屋小学校で開催されていましたが、今年は、部屋小学校の校舎耐震工事のため、延期後の校庭使用が難しくなり、渡良瀬運動公園陸上競技場を使って実施することになりました。何しろ、学校外の施設を使うので、会場設営などの準備が大変でしたが、ふれあいスポーツセンターのご協力を得ながら、ほぼベストコンディションの状態で開催を行うことができました。

さて、競技の結果ですが、6年生の選手の皆さんが、毎朝練習を積み重ねた結果が十分に発揮され、全員最後まで競技を行うことができ大変立派でした。入賞した選手も多く大活躍しました。特に、男子リレーは大会新記録で1位になりました。

熱中症も心配されましたが、本校の選手は体調を崩すことなく、夏休み前の良い思い出となりました。お忙しい中、応援に駆けつけていただきました多くの保護者の皆様、暑い中応援を頂きありがとうございます。

《参考資料》 今までの藤岡地区小学校陸上記録会の最高記録をご紹介します。

種目名	記録	学校名	種目	記録	学校名
60mハードル男	10秒6 新	三鴨	100m走 男	13秒	三鴨・藤岡
60mハードル女	11秒6	三鴨	100m走 女	14秒3	赤麻
1000m走男	3分16秒5	部屋	走り高跳び 男	140cm	部屋
800m走 女	2分40秒6	三鴨	走り高跳び 女	125cm	藤岡・部屋
200m走 男	28秒3	藤岡	走り幅跳び 男	4m56cm	藤岡
200m走 女	30秒9	藤岡	走り幅跳び 女	4m36cm	部屋
400mリレー男	59秒16 新	藤岡	400mリレー女	1分4秒7	部屋

第1回学校評議員会を開催しました。

7月9日(水)に第1回目の学校評議員会を開催いたしました。学校評議員会は、市教育委員会から委嘱を受けた評議員さんから学校教育活動に対してご意見などアドバイスを頂き、さらに教育活動を充実させるために開かれるものです。今年度の教育活動について説明した後に、各クラスを授業参観していただき、子ども達が一生懸命授業に取り組んでいる姿をご覧頂きました。その後の意見交換の中では、子ども達の安全確保に関することや各種行事などについて話し合いました。今後もよろしくお願ひします。

【今年度の学校評議員さん】

藤岡地区自治会長 井岡 治 様 主任児童委員 葛生あや子 様
藤岡地区育成会長 福地智子 様 教育後援会副会長 林 百合子 様
PTA会長 佐山和章 様